

Expéditeur: franck clet

Date: 28 février 2018 12:54:12 UTC+1

Destinataire:

Cc: Amar Lagha

Objet: MOTION DE SOUTIEN A LA FÉDÉRATION A RENVOYER

Camarades, à l'heure où je vous écris la situation est grave. Une poignée d'individus tentent par tous les moyens de déstabiliser notre fédération !

Il va de soi que nous devons nous opposer !

Pour eux tout est bon : même d'assigner notre fédération en justice !

Ce qui est frappant c'est que ses pseudo révolutionnaires font confiance à la même justice qui condamne ou licencie nos camarades plutôt que de régler nos comptes en interne.

Un manque de courage flagrant surtout quand on voit qui a initié cette action.

L'approche du congrès ne justifie pas tout : ces individus que j'ai du mal à appeler camarades, déversent leur haine accusant les camarades de la fédération dont moi, de tous les maux !

Ce qui est proprement inacceptable !

Vous trouverez ci-joint une motion de soutien que je vous propose de remplir (***remplacer ce qui est écrit en gras par l'intitulé de votre syndicat ou de votre section syndicale***) et de renvoyer **le plus rapidement possible** à la fédération.

L'équipe fédérale, Amar, moi, avons besoin de compter sur votre soutien.

Merci d'avance Camarades...

--

Franck CLET ;

Secrétaire fédéral,

Délégué syndical CGT du JOACASINO d'Uriage (38).

.